



Comprendre la santé d'aujourd'hui et de demain

L'univers de la santé est un monde à la fois extraordinaire et complexe. À l'instar d'une galaxie, il y gravite toute une série d'étoiles et de planètes : l'innovation, le progress numérique, l'intelligence artificielle, un modèle économique très spécifique, l'appareil d'État, le politique, les médias, sans oublier les soignants, les médecins, et surtout les patients que nous serons tous un jour.

Se passionner pour la santé, c'est se passionner pour la vie.

Ce livre tout public vous permet de mieux comprendre les enjeux d'aujourd'hui et de demain.

BIOGRAPHIE

Patrick Errard est médecin gastro-entérologue de formation. Après avoir exercé à l'Hôpital Delafontaine (Seine-Saint-Denis) en tant que praticien hospitalier, il s'est ensuite tourné vers l'industrie pharmaceutique. En 1995, il a créé en France "FujiSawa", devenu en 2005 "Astellas", premier groupe pharmaceutique japonais dans l'hexagone, dont il est toujours le Directeur Général. Président du Leem (Les industries du Médicament) de 2013 à 2018, il co-préside aujourd'hui la Commission Innovation du Medef. Il est enfin l'auteur de trois romans et d'un essai philosophique sur le management publié en 2015 aux Éditions Odile Jacob.

Une belle promenade de santé, de Patrick Errard, postface de Luc Ferry, Éditions L'Harmattan, 296 pages, 25 euros